

こんばんは
遠友塾 です！
 【えんゆうじゅく】

第**12**号
 2014.6.20

向陵中学校と
 地域の皆様へ

札幌遠友塾自主夜間中学は、ボランティア・スタッフが運営している自主夜間中学です。

1990年から、さまざまな理由で義務教育を十分受けていない400人以上の人たちが、励まし、支えあいながら学んできました。2009年4月からは、皆様のおかげで長年の夢がかない、札幌市立向陵中学校の教室を借りて授業ができるようになりました。毎週水曜日の夜6時から授業を行なっています。



左上⇨卒業証書の授受
 左下⇨卒業記念ハッピーのよつす
 右下⇨入学式の様子

春、
 新たな出発。

2014年3月19日札幌遠友塾第22回卒業式・第24回修了式が行われました。
 また、4月9日には第25回入学式が行われました。



「蛍の光」英語で
 卒業式・修了式

卒業式・修了式では8名に卒業証書が手渡されたほか、1年生19名、2年生14名、3年生7名、じっくりクラス16名に修了証書が手渡されました。最後に、3年生全員が「蛍の光」を英語で歌い、未来への新しい出発を力強く誓い合いました。

希望を胸に・・・
 2014年度入学式

4月9日には第25回入学式が行われました。10名の新入生が晴れて入学しました。新入生はこれから始まる学生生活を前に期待に胸をふくらませている様子でした。
 新入生は早速4月16日から授業がはじまり、学校生活のスタートを切りました。

○札幌遠友塾はボランティアスタッフを募集しています○
 この広報紙を見て興味を持たれた方、スタッフとして活動に参加してみませんか？
 年齢不問、資格も必要ありません。必要なのは受講生の学びに対する情熱にこたえようという真摯な気持ちだけ。まずは見学にいらしてください（連絡先は裏面参照）。


大切なのはクラスの絆

1年生の授業はじまる



1年生は4月16日から授業が始まりました。今年の新入生は年齢は20代から70代までと幅広く、入学を希望した理由もさまざまです。1年生スタッフはまず「お互いを理解する」ことが大切だと考えています。例えば英語の時間には英語によるあいさつ、国語では「しりとりにゲーム」で交流を深めました。また、ホームルームは受講生やスタッフの自己紹介の時間にし

ています。「スポーツが好き」「野球観戦が趣味」「おいしいものを食べるのが好き」など、受講生それぞれの個性も分ってきました。受講生同士、また



「しりとりにゲーム」に挑戦

受講生とスタッフとの絆を大切にしながら、楽しく学習をすすめてほしい

とスタッフ一同願っています。

「つくる会」総会

学習環境の充実に向けて・・・

を行政などに求める活動をしています。遠友塾と「つくる会」による札幌市教委に対する窓口交渉は継続的に行われ、受講生の学習環境の整備が図られています。今年度は念願だった教室の利用拡大が実現しました。向陵中学校・地域のみなさんのご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。

5月31日、「北海道に夜間中学をつくる会」の総会が行なわれ、2014年度の活動方針を決定しました。

「つくる会」は公立夜間中学校（公立夜間中学校夜間学級）の開設実現や道内の札幌遠友塾など道内の自主夜間中学への教室提供・財政的支援など



遠友塾からのお知らせ

向陵中学校の先生、生徒さんも見学に来てください！

- 地域・保護者のみなさんの見学を歓迎します。施設の都合がありますので、必ず事前にご連絡をお願いします。電話：011-584-3369（事務局長 工藤 朱美）
- 本紙についてのご意見についても上記までお願いいたします。

ホームページはこちら→ <http://enyujuku.com>